

Pressemitteilung

1822-Schulkünstlerprojekt

Frankfurt, 11. Juli 2016

Anne-Frank-Schule beendet achttes Schulkünstlerprojekt

„Frankfurter Vielfalt“ – ein Blick auf das Zusammenleben in unserer Stadt Frankfurt am Main

Im Rahmen des Schulkünstlerprojekts der Stiftung der Frankfurter Sparkasse und der Sparkassen- Kulturstiftung Hessen-Thüringen drehten die Fotokünstlerin Gisa Hillesheimer und die Kunstlehrerin Christiane Gehlhar an der Anne-Frank-Schule mit Schülerinnen und Schülern der Klassen 5 und 6 einen Film zum Thema „Mein Main“. Die Projektteilnehmer setzten sich zunächst per Internetrecherche mit dem Thema auseinander, wurden am Main von Herrn Blum vom Verein Umweltlernen über die Geschichte und den Wandel, der sich gerade am Main vollzieht, informiert, lernten die Grundbegriffe des Filmens kennen und erarbeiten ein Drehbuch für ihren Film. Zu sehen sind zunächst die Protagonisten des Films in der Schule, wo sie erörtern, wie interessant es doch wäre, die eigene Stadt und im Besonderen die Umgebung des Mains näher kennen zu lernen. Durch die informative Führung erfährt der Zuschauer wichtige Fakten, bei einem Picknick tauschen die Schüler/innen ihre eigenen Erfahrungen aus, in Interviews mit Passanten finden sie heraus, was Radfahrer, Spaziergänger und Ruhesuchende an den Main zieht. Immer wieder informieren die Schüler vor Ort über Brücken, Gebäude und Sehenswürdigkeiten der Stadt, die sie besonders interessieren.

Das Filmprojekt hat den Schülern sehr viel Spaß gemacht, ihre immer wichtiger werdende Medienkompetenz durch die Arbeit am PC und beim Filmen erweitert, sie haben gelernt, im Team zu arbeiten, frei zu sprechen, Interviews zu führen und sie haben vor allem in Erfahrung gebracht, wie wichtig der Main für die Stadt Frankfurt ist und was es dort alles zu entdecken gibt.

Gestern wurde im Rahmen der Finissage der Film gezeigt und das Wandbild offiziell eingeweiht und mit großem Beifall der Besucher gewürdigt.

Ziel des 1822-Schulkünstlerprojektes

Die Stiftung der Frankfurter Sparkasse will mit ihrem Schulkünstlerprojekt Kunstschaftende, Schüler und Lehrer in Kontakt miteinander bringen und den Schulalltag in den unterschiedlichen Fächern außerhalb des Regelunterrichts bereichern. Dies bedeutet für die Stiftung der Frankfurter Sparkasse Basisarbeit in der Förderung von Kunst und Kultur, da in der Schule die Grundlagen für ein Interesse an künstlerischer Arbeit geschaffen werden.

Seite 2 von 2

Frankfurt, 20. Juli 2015

„Das 1822-Schulkünstlerprojekt ist für die Schule, die Schüler und die beteiligten Kunstschaffenden eine anstrengende Sache. Viel Koordinationsaufwand ist nötig, viel Offenheit und Flexibilität. Das Projekt hier an der Anne-Frank-Schule beweist eindrucksvoll, wie erfolgreich eine solche Aktion in den Schulalltag integriert werden kann,“ unterstreicht Astrid Dienst, Projektleiterin bei der Stiftung der Frankfurter Sparkasse.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Astrid Dienst
Kommunikation
Neue Mainzer Str. 47-53
Frankfurt am Main
Telefon 069 2641-4767
astrid.dienst@frankfurter-sparkasse.de